

Compagnie d'arc

La tradition respectée



Les archers ont fait baptiser leur nouveau drapeau en l'église.

Comme le veut la tradition de l'archerie, un nouveau drapeau doit être baptisé.

C'est donc pour la respecter que la Compagnie d'arc de Reims est venue ce dimanche en l'église Saint-Sébastien de Bétheny, patron des archers, où le Père Marlin a baptisé le drapeau au cours de la messe dominicale.

Le premier avait été offert en 1933 par Paul Marchandeaudeau, alors maire de Reims, et commençait à donner des signes d'usure... « C'est un double anniversaire que nous célébrons aujourd'hui », explique le pré-

sident Norbert Perreux, « ce sont les 80 ans de la Compagnie, et, en même temps, cela fait 50 ans que Jacqueline Richez occupe la fonction de porte-drapeau. »

Jacquotte, comme la surnomment tous les archers, est l'épouse du président d'honneur, André Richez. « Honneur et fraternité, adresse et courtoisie », telle est la devise de la compagnie. Les entraînements ont lieu, en hiver, au gymnase Prieur-de-la-Marne, et, en été, sur le terrain Louis-Blériot, à Bétheny.

Renseignements sur le site : <http://ciearc.reims.free.fr>